
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 675 

presentata in data 27 luglio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Maggi 

    “Inchiesta sulle SAE” 

a risposta immediata 
 

 

Premesso che: 

- Dalla stampa degli ultimi giorni si è appreso di una indagine della Procura della 
Repubblica su possibili infiltrazioni mafiose nell’aggiudicazione di appalti e subappalti 
per la realizzazione delle casette per i terremotati; 
 

- Tale indagine ha visto coinvolti il Dirigente della Protezione civile nonché i dirigenti 
dell’Erap perché secondo l’accusa “qualcosa non ha funzionato nei controlli e nelle 
procedure dei bandi”; 
 

Rilevato che: 

- Anche la Corte dei Conti nella seduta del 26 luglio u.s., tenutasi per il giudizio di 
parificazione del Rendiconto della Regione Marche anno 2017, ha evidenziato profili 
critici come “i significativi ritardi nella attuazione delle procedure relative ai moduli 
abitativi, tanto che il programma sarà attuato solo a due anni dagli eventi sismici”; 
 

Considerato che: 

- Da quanto appreso dalla stampa il Dirigente della Protezione Civile ha rimesso la 
delega, come soggetto attuatore per il Sisma, al Presidente della Regione; 
 

- E’ importante adottare opportune azioni trasparenti per una popolazione stremata da 
ritardi, inefficienze dell’azione amministrativa; 

 

INTERROGA  

 

il Presidente della Giunta per conoscere: 

 

- Se il sequestro dei computer e dei documenti connessi alle indagini sta determinando 
ulteriori ritardi e danni alle popolazioni già duramente provate dagli eventi del sisma.  

 


